

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CORTES GENERALES

21444 *RESOLUCIÓN de 1 de septiembre de 1998, de los Presidentes del Congreso de los Diputados y del Senado, por la que se nombran funcionarios del Cuerpo Auxiliar de las Cortes Generales a los aspirantes que han superado las oposiciones a dicho Cuerpo, convocadas el día 21 de febrero de 1997.*

En uso de las atribuciones que nos confiere el artículo 11.b) del Estatuto del Personal de las Cortes Generales, y a propuesta del Tribunal que ha juzgado la oposición convocado el día 21 de febrero de 1997, nombramos funcionarios del Cuerpo Auxiliar-Administrativo de las Cortes Generales a los opositores que a continuación, y por el orden de puntuación obtenida, se relacionan:

1. Doña Beatriz Elvira Fernández Rodríguez.
2. Don Jaime Ricardo Liébana Fuentes.
3. Don Fernando Ramos Villajos.
4. Doña María Isabel Jiménez Jiménez.
5. Doña María de los Ángeles Gilabert Carrillo.
6. Doña Ana María Tudela Pecharromán.
7. Doña Marina Melero Ortiz.
8. Doña María del Pilar Arranz Calvo.
9. Doña María Beatriz Espinosa Sánchez.
10. Doña María del Pilar Domínguez García.
11. Don Luis Alfonso Mora Arrogante.
12. Doña Rosa María Chico Romero.
13. Doña Pilar la Huerta Pérez.
14. Doña María Adelina Valero Saez.
15. Doña María Encarnación Cereijo Castro.
16. Doña María del Carmen Fresnedo Louzao.
17. Don Félix Javier Bravo Pérez.
18. Doña María Elena Truchuelo Hernando.
19. Doña María Teresa Macías Morena.
20. Doña Ángela Torralba Gil.
21. Don José Luis Velázquez Hernández.
22. Don Antonio Toledo Peña.
23. Doña Eva María Costero Pastor.
24. Doña Eva María Molina Urtiaga.
25. Doña María Díez Herreiz.
26. Doña Ana María Gutiérrez Sánchez.
27. Doña Aránzazu Rubio Segura.
28. Doña Rosa María Gómez García-Tenorio.
29. Doña Aránzazu Andújar Ramírez.
30. Doña Virginia Reñones González.

Madrid, 1 de septiembre de 1998.—El Presidente del Congreso de los Diputados, Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde.—El Presidente del Senado, Juan Ignacio Barrero Valverde.

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

21445 *REAL DECRETO 1816/1998, de 31 de julio, por el que se nombra a don Santiago Pérez Obregón Magistrado de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Autónoma de Cantabria.*

A propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, adoptada en su reunión del día 20 de julio de 1998 sobre la terna remitida por la Asamblea Legislativa Regional de Cantabria, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 127.3, 330.3 y 331 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en nombrar Magistrado de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Autónoma de Cantabria a don Santiago Pérez Obregón, en vacante correspondiente al turno de juristas de reconocido prestigio, producida por jubilación de don Mario García-Oliva Pérez.

Dado en Palma de Mallorca a 31 de julio de 1998.

JUAN CARLOS R.

La Ministra de Justicia,
MARGARITA MARISCAL DE GANTE Y MIRÓN

21446 *REAL DECRETO 1817/1998, de 28 de agosto, por el que se nombran Magistrados especialistas del Orden Jurisdiccional Contencioso-Administrativo a los aspirantes que han superado las pruebas selectivas convocadas por Acuerdo del Pleno del Consejo General del Poder Judicial de 17 de septiembre de 1997.*

Como consecuencia de la superación de las pruebas selectivas de especialización convocadas por Acuerdo del Pleno del Consejo General del Poder Judicial de 17 de septiembre de 1997 («Boletín Oficial del Estado» del 26) y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 311.1, párrafo 3.º, 2, 4 y 5, y 312.2, 314, 316.2 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, en relación con lo previsto en la norma VI de dicho Acuerdo de convocatoria, a propuesta de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 11 de agosto de 1998,

Vengo en nombrar Magistrados especialistas del Orden Jurisdiccional Contencioso-Administrativo a los siguientes aspirantes:

Uno.—Don Joaquín Moreno Grau, Juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Alcoy, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Murcia, ocupando plaza de especialista, promoviéndose a la categoría de Magistrado.

Dos.—Doña María Begoña González García, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Burgos, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, con sede en Burgos, ocupando plaza de especialista.

Tres.—Don Miguel de los Santos Gandarillas Martos, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 33 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, ocupando plaza de especialista.

Cuatro.—Don Rafael Pérez Nieto, Fiscal de la Audiencia Provincial de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Sevilla, mientras su titular don Manuel Campos Sánchez-Bordona, permanezca en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial, ocupando plaza de especialista, quedando integrado en la citada categoría de Magistrado.

Cinco.—Doña Inmaculada Rodríguez Falcón, Juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Telde, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Canarias, con sede en Las Palmas, ocupando plaza de especialista, promoviéndose a la categoría de Magistrado.

Seis.—Don Santos Honorio de Castro García, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 1 de Vitoria, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, con sede en Burgos, ocupando plaza de especialista.

Siete.—Don José Santos Gómez, Fiscal de la Audiencia Provincial de Sevilla, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Sevilla, ocupando plaza de especialista, quedando integrado en la citada categoría de Magistrado.

Ocho.—Doña Sandra María González de Lara Mingo, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Manresa, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, ocupando plaza de especialista.

Nueve.—Doña Ana Isabel Martín Valero, Juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Sanlúcar la Mayor, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Galicia, mientras su titular don José María Gómez y Díaz Castroverde, permanezca en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial, ocupando plaza de especialista, promoviéndose a la categoría de Magistrada.

Diez.—Doña Ana María Sangüesa Cabezedo, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Soria, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña, ocupando plaza de especialista.

Once.—Don Luis Helmuth Moya Méyer, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal de Tortosa, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Canarias, con sede en Santa Cruz de Tenerife, ocupando plaza de especialista.

Los Magistrados especialistas del Orden Contencioso-Administrativo, nombrados en el presente Real Decreto, relacionados con los números uno, dos, tres, cinco, seis, siete, ocho, diez y once, no podrán participar en concursos de traslado hasta transcurridos dos años desde la fecha de la presente disposición.

Los Magistrados designados bajo los números cuatro y nueve no podrán participar en concurso de traslados en el plazo previsto en el artículo 118 de la Ley Orgánica del Poder Judicial y concordantes del Reglamento 1/1995, de 7 de junio de la Carrera Judicial.

Contra la presente disposición podrá interponerse recurso ordinario ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial en el plazo de un mes, contado de fecha a fecha, desde la publicación de este Real Decreto en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y 114 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Dado en Palma de Mallorca a 28 de agosto de 1998.

JUAN CARLOS R.

La Ministra de Justicia,

MARGARITA MARISCAL DE GANTE Y MIRÓN

21447 REAL DECRETO 1818/1998, de 28 de agosto, por el que se destina a los Magistrados que se relacionan, como consecuencia del concurso resuelto por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial.

De conformidad con lo establecido en los artículos 118, 131, 326, 327, 329, 330, 332, 333, 334 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y del Reglamento 1/1995, de 7 de junio, de la Carrera Judicial y Real Decreto 987/1998, de 22 de mayo, por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 11 de agosto y como consecuencia del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» el día 10 de julio de 1998,

DISPONGO:

Uno.—Don Joaquín Vesteiro Pérez, Magistrado, Presidente de la Audiencia Provincial de Cuenca, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 4 de Madrid, de ejecuciones penales.

Dos.—Don José Antonio González González, Magistrado, con destino en la Sección Primera, civil, de la Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Tercera, civil, de la Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife.

Tres.—Don Pablo José Moscoso Torres, Magistrado, adscrito a la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Canarias, con sede en Santa Cruz de Tenerife, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sección primera, civil, de la Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife, de nueva creación.

Cuatro.—Don Miguel Ángel Amezcua Martínez, Magistrado, que sirve el Juzgado de Menores de León, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sección Segunda, civil y penal, de la Audiencia Provincial de León, de nueva creación.

Cinco.—Doña María José Margareto García, Magistrada, con destino en la Sección Sexta, civil, de la Audiencia Provincial de Oviedo, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Asturias, de nueva creación.

Seis.—Doña María Antonia Lallana Duplá, Magistrada, con destino en la Audiencia Provincial de Zamora, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, con sede en Valladolid, de nueva creación.

Siete.—Don José Luis Gil Ibáñez, Magistrado, especialista del orden jurisdiccional contencioso-administrativo, con destino en la Sección Cuarta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Quinta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, ocupando plaza de especialista.

Ocho.—Doña María Inmaculada Suárez-Bárcena Florencio, Magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 18 de Sevilla, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 3 de Málaga.

Nueve.—Doña María Begoña Hernani Fernández, Magistrada, con destino en la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Madrid.

Diez.—Don José Manuel Marco Cos, Magistrado, con destino en la Sección Primera, civil y penal, de la Audiencia Provincial de Castellón, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Tercera, civil y penal, de la Audiencia Provincial de Castellón, de nueva creación.

Once.—Don Juan Alberto Fernández Fernández, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 2 de Pamplona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Navarra, de nueva creación.

Doce.—Don Enrique Marciano Blanco Paños, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 7 de Murcia, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, mientras su titular don Francisco Gerardo Martínez